## silversea













## COMMERCIAL 10 DORMITORIOS 2 BAÑOS EN NUEVA ANDALUCÍA

Nueva Andalucía

REF# R4421545 - 1.800.000€

10	2	273 m <sup>2</sup>
Beds	Baths	Built

¿Está buscando una oportunidad de inversión increíble en el sector sanitario? No busque más. Estamos encantados de presentarle un centro médico totalmente equipado y bien establecido en venta. Con más de dos décadas de funcionamiento, este centro médico es una institución de confianza en una ubicación muy solicitada. Características principales: Ubicación privilegiada: El centro médico está estratégicamente situado en una zona popular, lo que garantiza un flujo constante de pacientes y una gran visibilidad. Amplias instalaciones: El centro cuenta con un generoso espacio de 273 metros cuadrados, lo que proporciona un amplio espacio para los pacientes y el personal. Equipamiento especializado: Equipado con dos sillones dentales, un espacio de trabajo para oftalmólogos, un área de recepción, una sala de reconocimiento, una sala de recuperación y un quirófano, este centro ofrece una amplia gama de servicios médicos. Con todas las licencias: Dispone de todas las licencias y permisos necesarios, lo que facilita la transición a la propiedad sin complicaciones burocráticas. Reputación consolidada: Con más de 20 años de funcionamiento, este centro médico se ha forjado una sólida reputación por ofrecer servicios sanitarios de primera categoría a la comunidad. Base de pacientes diversa: El hecho de atender a pacientes de diversas especialidades médicas, como odontología, oftalmología y medicina general, garantiza una base de pacientes diversa y fiable. Personal con experiencia: El centro emplea a un equipo cualificado y



experimentado de profesionales médicos, incluidos dentistas, oftalmólogos y personal de apoyo. Oportunidad rentable: No se trata sólo de un centro sanitario, sino de una lucrativa oportunidad de negocio. Los flujos de ingresos constantes y el potencial de crecimiento lo convierten en una inversión atractiva. Potencial de expansión: Hay espacio para el crecimiento dentro de la propia instalación, lo que permite la adición de más servicios especializados o profesionales. Compromiso con la comunidad: Formar parte de la comunidad durante más de dos décadas significa haber establecido confianza y relaciones con los pacientes, lo que aumenta la probabilidad de que repitan y le recomienden. Infraestructura moderna: El centro está equipado con modernos equipos médicos y tecnología para apoyar una atención al paciente eficiente y eficaz. Operación llave en mano: Puede hacerse cargo de esta operación sin problemas, gracias al personal experimentado y a los sistemas bien establecidos. Tanto si es un inversor experimentado en el sector sanitario como si es un profesional sanitario que desea poseer y gestionar su propia consulta, este centro médico le ofrece una oportunidad extraordinaria. No pierda la oportunidad de adquirir un centro sanitario rentable y de renombre en una ubicación privilegiada. Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para obtener más información y concertar una visita. Haga una inversión inteligente en sanidad y asegure su futuro financiero.



















## silversea































## silversea







